

Las dictaduras se derrocan



Sin ánimo de andar por las fundamentaciones académicas, que han de conocer los que lean, el más importante y eficiente escudo que tiene el castrismo para torcer en su favor el pensamiento, es la palabra, la que no gratuitamente utilizó a troche y moche el extinto dictador histórico, quien según algunas leyendas impuso récord en aquello de prolongar sus discursos, los que utilizó para implantar el método.

Durante los últimos sesenta y pico de años, la dictadura castrista impuso palabras que han obrado como talismanes ante todos en mayor o menor grado, durante más o menos tiempo, ante propios y extraños, talismanes ante los que hemos tenido que rendir nuestros votos y hacer patente nuestra pleitesía.

Sin ánimo de anotar todo el diccionario cas-

trista me referiré solo a los talismanes más vistos, y el primero que me viene a la memoria es el estado cubano, una máscara nada sutil para encubrir lo que en toda regla es una dictadura, la cual tampoco definiré porque esa la han de conocer quienes lean.

El bloqueo o embargo

Bloqueo es otro fetiche esgrimido hasta la saciedad y ante el cual la lengua se le pone estropajosa a más de uno y les confunde de tal modo que les impide pensar en la palabra embargo, que pudiera abrir las puertas del conocimiento.

La revolución

Y para no hacer esta nota más larga, mencionaré el talismán de los talismanes: la palabra revolución. Ante ésta, quien no presenta sus ofrendas corre el riesgo de ser reprimido, perseguido y condenado.

La dictadura

Ante este talismán, quien no es convencido es vencido, es aplastado con fuerza, es sometido

con intransigencia revolucionaria. Y así ha sido, porque quien llegara a descubrir que cambiando en todos los discursos la palabra revolución por dictadura, pudiera comprender de qué lado están sus devociones, pudiera descubrir que ser revolucionario es beatificar la dictadura.

Derrocar

Sin embargo, la única palabra que escapa de los diccionarios de propios y extraños es la palabra derrocar, única que convoca ideas capaces de descubrir el método para acabar con los sufrimientos que padecen quienes son hostigados por la dictadura.

En Cuba existe una dictadura y las dictaduras se derrocan, mientras esas dos palabras, al menos, no sean aprehendidas por propios y extraños, nos mantendremos en este limbo en el que nada avanza ni retrocede, sino todo lo contrario.

Por Antonio Gómez Sotolongo, músico e intelectual, vive en República Dominicana, de su Blog: [El Tren de Yaguaramas 2a Epoca](#)

El que no hace oposición vota por omisión a favor de la tiranía



No se es opositor si no se hace oposición, se puede estar contra el régimen pero si no hay acción contra la dictadura todo se queda en disgusto personal que no resuelve nada y que por omisión se convierte en un voto de

cobardía a favor de la tiranía.

Yo, Laura María Labrada Pollán, denunció que Bertha Lucrecia Martínez, miembro de las Damas de Blanco activistas del CID, está siendo amenazada por la policía política de que será enviada a prisión si no paga la multa de 4000 pesos impuesta por repartir el semanario La Nueva República (LNR) y por realizar Defensorías del pueblo. La policía le tiene retenido su carnet de identidad.

El acoso permanente contra las Damas de Blanco activistas del CID no impide que este nutrido grupo de mujeres siga repartiendo LNR sin temor a las represalias de un régimen criminal.



Por Laura María Labrada Pollán, dirigente de las Damas de Blanco y miembro del Comité Ejecutivo Nacional del CID. Infocid

Atacan a MCL en Morón



La tienda MLC conocida como "El Vaquerito" en Morón fue atacada con cocteles molotov el 22 de junio. Las bombas incendiarias hicieron daño al establecimiento y a varios de sus productos. Los esbirros de la dictadura andan como locos tratando de culpar a

cualquiera. La tienda con la que solo pueden comprar quienes tienen una tarjeta del régimen que se acredita desde el exterior a familiares y amistades en la Isla es también conocida como Cubalse, está ubicada en la calle Narciso López, esquina a Serafín Sánchez.

Según comentan residentes de Morón el ataque es una respuesta a las nuevas medidas de encierro con horarios en que la población no puede salir de sus casas para buscar los alimentos en el mercado informal, que difícilmente pueden adquirirse en moneda nacional; las continuas multas premeditadas y sobre todo el odio hacia las tiendas donde se venden productos que solo pueden adquirir en la moneda libremente convertible (MLC) que no



reciben los cubanos en sus salarios.

Por Ángel Bueno, delegado del CID en República Dominicana (Es el autor de [El Huber Matos que yo conocí a los 16 años en la lucha guerrillera](#)). Infocid



“Es criminal quien sonríe al crimen; quien lo ve y no lo ataca; quien se sienta a su mesa; quien se sienta a la mesa de los que se codean con él o le sacan el sombrero interesado; quienes reciben de él el permiso de vivir”. José Martí



EX-COMBATIENTES EN ANGOLA: VIVIMOS EN LA MISERIA Y CON TRASTORNOS MENTALES



Mi nombre es Eligio Roblejo López, soy ciudadano cubano residente en calle Los Cocos # 462 entre calle República y Oscar Lucero de la ciudad de Palma Soriano con número de identidad personal 63120181083. Cumplí misión militar en la República Popular de Angola entre los años 1984 al año 1986. Formé parte de una brigada de Tropas Especiales con la misión de lucha contra bandidos. El jefe de esta brigada fue de la provincia Holguín de apellido Leyva. Entre mis compañeros muertos recuerdo a Barroso de Palma Soriano y Stevens de Santiago de Cuba entre muchos otros. Éramos casi niños de 20 años. Los que regresamos a Cuba

padecemos en la mayoría de trastornos mentales, alcoholismo y otras enfermedades orgánicas.

Desde hace mucho tiempo vivimos en la miseria, muchos duermen en el piso o el suelo por falta de camas y viviendas. Nos obligan a pagar una organización conocida como Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana debiendo abonar 10 pesos mensuales porque de no hacerlo causamos baja. A los familiares de los fallecidos en combate no se les brinda ninguna ayuda y nunca se les brindó. Actualmente puedo documentar cientos de estos combatientes que padecen de alcoholismo y enfermedades psiquiátricas como secuelas de esa guerra.

Tengo conocimiento que el gobierno angolano ha tratado de resarcir al gobierno cubano con maderas preciosas entre otros valores pero a nosotros nunca ha llegado ninguna ayuda, también el gobierno cubano se negó a aceptar la ayuda monetaria que ofreció el presidente

angolano Dos Santos a todos los combatientes de Angola.

Yo alzo mi voz a los organismos internacionales de derechos humanos en denuncia de todo el daño y perjuicio ocasionado a miles de familias cubanas que perdieron un miembro en esa guerra y nunca han recibido una ayuda humanitaria. El motivo que me mueve a hacerlo en este momento después de tantos años es la manipulación mediática que sufre el pueblo cubano por parte de los gobernantes y medios audiovisuales y de prensa que juzgan y condenan al embargo estadounidense como principal culpable de nuestra caótica situación económica y social sin mencionar todas las guerras libradas por este régimen en África y otras partes del mundo que llevaron a la tumba a una economía socialista sin resultados palpables.



Por la Defensoría del Pueblo Nivardo Amelo Ramírez, Coordinador del CID en el oriente de Cuba.

Mi madre se ha quedado sin el oxígeno que la mantiene con vida

A Oficina de Atención a la Población del Poder Popular Provincial de Pinar del Río, Cuba.

De: Ramón Hernández Pérez, dirección: Carretera a Viñales km 7, Pinar del Río, Cuba.

Después de recurrir a todas las autoridades y ya desesperado recurro a este medio. La situación en la que nos encontramos es desesperante. Mi madre tiene 64 años de edad y sufre de enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) por lo que necesita un balón de oxígeno permanente incluso hasta para dormir. Hoy el oxígeno que mi mamá necesita se le ha acabado y hasta la fecha no ha llegado al policlínico. La situación en la que nos encontramos es grave, no aparece el oxígeno que la



mantiene con vida. Necesitamos una respuesta certera que nadie nos la ha podido dar.

Hemos presentado varias quejas en la dirección de salud y en el partido (PCC) pero mi madre sigue sin llegarle el oxígeno. Yo no sé qué más hacer ni a dónde recurrir para que nos den una solución a lo que estamos viviendo pero si de algo estoy seguro es que haremos lo

que tengamos que hacer para que mi mamá pueda tener su balón de oxígeno. Les quiero aclarar que si algo le sucede a mi madre ustedes serán los máximos responsables y lo diré en donde tenga que hacerlo porque he hecho hasta lo imposible pero ustedes se niegan a querer ayudarnos. Se nota que no somos familia de ustedes sino parte del pueblo humilde y que lucha por sobrevivir un día más.



Por la Defensoría del Pueblo, René Rodríguez Cepeda y Leodán Suárez Quiñones, delegada Nacional del CID ante la Comunidad LGBTI en Cuba. Infocid

Asesinado el presidente de Haití



Un grupo de hombres vestidos de negro y fuertemente armados, algunos de los cuales hablaban español y otros inglés, aparentando ser una unidad estadounidense, entraron a la una de la madrugada hora local del miércoles 7 de julio en su residencia privada en las afueras de la capital Puerto Príncipe y lo asesinaron. Su esposa Martine Moïse fue herida de bala y se encuentra hospitalizada. Horas después cuatro de los sicarios habían muerto y dos fueron detenidos. Jovenel Moïse, de 53 años, asumió el poder en 2017, cuando reemplazó al ex-presidente Michel Martelly. El asesinato se produce a poco más de dos meses de las elecciones presidenciales y legislativas convocadas para el próximo 26 de septiembre en las cuales Jovenel no podía participar por una cláusula constitucional que él apoyó. Infocid



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD